



Erfolgreicher Kursstart HB3/HB9 2025

Posted on 9. April 2025 by admin

Am Kickoff-Kursabend am 9. April waren (bis auf wenige Entschuldigte) fast alle angemeldeten Kursteilnehmer da, um sich kennenzulernen und um zu erfahren, wie Samuel den Kurs organisiert und Aufgebaut hat.



Gespanntes Warten

Mit rund 18 Teilnehmern wird das eine spannende Zeit, bis wir voraussichtlich im spätherbst unsere Kandidaten nach Biel entsenden und bald einige neue Funkamateure in unseren Reihen haben werden.



